



Ervin Rosenblatt im Gespräch mit Ing. Manfred Hegener

EUROPA-ROCHADE sprach mit Ing. Manfred Hegener

Unser Prager Mitarbeiter **Ervin Rosenblatt** besuchte auch dieses Jahr den Messestand der Computerfirma Hegener & Glaser und hatte Gelegenheit zu einem kurzen Interview.

EUROPA-ROCHADE

Die obligate Frage, wie sind Sie bisher mit dem Messegeschäft zufrieden?

Hegener:

Wir sind mit dem bisherigen Verlauf äußerst zufrieden, fast alle unsere Kunden haben uns besucht, viele neue Kontakte wurden geknüpft.

EUROPA-ROCHADE

Wie beurteilen Sie die Konkurrenz in Ihrer Branche?

Hegener:

Wir fürchten keine Konkurrenz, im Gegenteil, wir begrüßen sie, denn sie ist für uns eine Herausforderung, ein Ansporn, führend zu bleiben.

EUROPA-ROCHADE

Sie haben zwar einen Weltmeister als Computer, aber keinen, der Ihre Werbung unterstützt. Denken Sie daran, einen Spieler der Weltspitze für Ihre Werbung zu gewinnen?

Hegener:

Dies halte ich nicht für nötig. Wir besitzen in Großmeister Pfleger einen erstklassigen Fachmann und verfügen über Fachkräfte wie Morsch, Lang, Schröder und Ing. Weiner, die hervorragende Programme zu schreiben vermögen.

EUROPA-ROCHADE

Glauben Sie nicht, daß ein Zeitpunkt eintreten

könnte, wo der Markt gesättigt sein könnte?

Hegener:

Vorläufig noch lange nicht! Ich schätze, daß in der Bundesrepublik 10-12 Millionen Menschen am Schachspiel mehr oder weniger interessiert sind. Bisher wurden nicht einmal eine Million Geräte verkauft. Da bleibt noch ein weites Feld für unsere Arbeit.

EUROPA-ROCHADE

Glauben Sie, daß die Programme noch stärker werden?

Hegener:

Das ist sicher zu erwarten, doch wir wollen unser Augenmerk vor allem auf den Computer als Schachlehrer konzentrieren, um das spielerische Niveau der breiten Masse der Schachspieler zu heben.

EUROPA-ROCHADE

Werden Sie 1987 Ihre großen Werbeaktionen fortsetzen, ich denke dabei an die Veranstaltung von speziellen Mephisto-Turnieren?

Hegener:

Selbstverständlich werden wir auch dieses Jahr Mephisto-Turniere in vielen Städten organisieren. Wir werden uns an großen Open z.B. in Biel und am Berliner Sommer beteiligen. Unser Erfolg beim Münchner Open hat bewiesen, daß wir in diesen Turnieren eine gute Rolle spielen können.

EUROPA-ROCHADE

Nun zur letzten Frage, die unsere Computerfreunde vor allem interessiert. Was plant Mephisto für das heurige Jahr?

Hegener:

Im Herbst wird der Mondial 2 auf den Markt kommen, der Super-Mondial bleibt, wird aber in Holzausführung geliefert werden können. Für Modularbesitzer wird das neue Modul M M 4 eine angenehme Überraschung bedeuten.

Vielen Dank für dieses Gespräch!



Ervin Rosenblatt sprach mit Manfred Hegener (Interview)

(Quelle: <https://rochadeeuropa.com/> - März 1987) (photo copyright © by <http://www.schaakcomputers.nl/>) (600 dpi)